

Prolétaires de tous les pays, unissez vous !

# Le militant

Organe bi-mensuel de la cellule de Brest  
du Parti Communiste Internationaliste.  
( 4ème Internationale ).

( Février 1950; N° 1 )

" En politique, celui qui croit  
sur parole est un imbécile "  
« LENINE »

Exigez l'envoi de délégations  
syndicales, jeunes, etc, en  
**YOUGO SLAVIE.**

.....( Gérant-responsable. Calvés André ).....

## LES DOCKERS POUR LA RECONSTRUCTION

Après leurs camarades de Marseille  
et d'Alger, les dockers de Brest ont  
décidé de refuser tout chargement  
de matériel destiné à la sale guerre  
du Viet-Nam : guerre de brigandage  
de l'impérialisme français.

Les dockers montrent ainsi à toute  
la classe ouvrière que c'est par l'  
action directe et non avec un bulletin  
de vote qu'il faut lutter contre  
la guerre. Les 6 ou 7 millions de  
votes "favorables à la paix" n'ont  
pas fait reculer d'un pouce les magnats  
du caoutchouc, et la guerre du  
Viet-nam continue. Par contre, quand  
la classe ouvrière entre en lutte  
comme le 31 janvier, les CRSS apparaissent,  
ce qui prouve que le capital se sent en danger.

Mais il ne faut pas que les dockers  
soient seuls à l'avant-garde, toute  
la classe ouvrière doit les suivre  
et les aider, non seulement avec des  
mots, mais avec des actes. Les journées  
de protestation ne suffisent pas.  
Déjà les cheminots et les marins  
l'ont compris. Les ouvriers de  
l'Arsenal manifestent une grande  
volonté de lutte. Car ce n'est pas  
seulement la guerre du Viet-nam qui  
est en cause, ce sont les revendications  
pour les salaires, les conventions  
collectives, la reconstruction.  
Les ouvriers luttent pour leur pain  
et leur liberté.  
C'est la question de l'existence du

Tous les voyageurs arrivant d'Afrique  
noire disaient qu'il fallait  
s'attendre à une monstrueuse provocation  
des colonialistes contre le  
R;D;A; C'est arrivé.

régime capitaliste, source de guerre  
et de misère, qui est en jeu, et c'est  
avec ce régime que tous nous voulons  
finir. Il faut unifier les luttes  
en partant de la base, ne pas accepter  
qu'elles soient seulement utilisées  
au parlement, pour faire pression  
sur la bourgeoisie, mais que le but  
soit clairement fixé par les  
ouvriers eux-mêmes.  
Abattre le régime c'est la meilleure  
façon de venir en aide à nos frères  
de classe du Viet-nam et la seule  
façon d'empêcher le grand carnage  
atomique que prépare l'impérialisme.

Contre la guerre ! Pour la liberté  
et le pain ! Pour la Reconstruction.  
**ACTION DIRECTE AVEC LES DOCKERS !**

-Le Militant-

Au cours du scandaleux verdict de  
classe contre Soubigou et Echardour  
le procureur a eu le culot d'affirmer  
que sa justice n'est pas une justice  
de classe. Mais tout son discours  
n'est qu'un appel sébile à la  
RESIGNATION pour les opprimés.  
Cela nous prouve qu'il ne suffit  
pas de changer 4 ministres pour que  
tout aille mieux en France.

Il faut des tribunaux prolétariens,  
une justice ouvrière, le contrôle de  
l'économie par les travailleurs. UN  
GOVERNEMENT OUVRIER ET PAYSAN. .